

SAARLOUIS

Millionenschaden nach Großbrand

Eine Großschreinerei ist am frühen Freitagmorgen in Saarlouis-Fraulautern bis auf die Grundmauern niedergebrannt. Mit zehn Trupps bekämpfte die Feuerwehr das Feuer, als plötzlich das Gebäude einstürzte. Verletzt wurde niemand. Aber es entstand ein Sachschaden in Millionenhöhe. Mehrere Straßen wurden für die Löscharbeiten gesperrt, Anwohner aufgefordert, wegen der großen Rauchentwicklung Fenster und Türen geschlossen zu halten. Die Ursache für das Feuer war am Freitag noch unbekannt.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL

